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Abstract (en)
The invention applies to an electronic franking machine using a first set of messages for normal franking operations and a second set of messages
for special operations. According to the invention, the first set of messages comprises a "ceiling value exceeded" message, any franking at a value
higher than the ceiling value requiring action by the operator (validation), and a "limit value exceeded" message preventing any franking at a higher
value; the second set of messages comprises a "change of ceiling value" message and a "change of limit value" message, these two messages
enabling the operator to fix the ceiling and limit values separately and, if he desires, to change them by means of the keypad of the machine.
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Abstract (fr)
L'invention s'applique à une machine à affranchir électronique utilisant un premier ensemble de messages pour des opérations normales
d'affranchissement et un deuxième ensemble de messages pour des opérations particulières. Conformément à l'invention, le premier ensemble de
messages comporte un message dépassement de la valeur plafond, tout affranchissement à une valeur supérieure à la valeur plafond nécessitant
une action de l'opérateur (validation), et un message dépassement de la valeur limite interdisant tout affranchissement à une valeur supérieure ; le
deuxième ensemble de messages comporte un message changement de la valeur plafond et un message changement de la valeur limite, ces deux
messages permettant à l'opérateur de fixer séparément les valeurs plafond et limite, et d'en changer s'il le désire, à l'aide du clavier de la machine.
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